

Otorgan a Simas Torreón calidad crediticia estable

Ampliar Foto



La viabilidad de Simas Torreón, se ve muy comprometida.

lunes, 24 de diciembre de 2012

La evaluadora de riesgo Fitch Ratings ratificó la calificación de "A-(mex)" a la calidad crediticia del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS) de Torreón, con la perspectiva crediticia de "estable".

Sin embargo, SIMAS ha presentado un débil desempeño financiero, caracterizado por un crecimiento limitado de los ingresos (producto del rezago en la actualización de tarifas), un aumento sostenido del gasto, principalmente en lo que se refiere al consumo de energía eléctrica, una débil posición de liquidez, considerando el bajo nivel de efectivo líquido y el aumento del pasivo circulante, así como un alto nivel de cuentas por cobrar, si bien se encuentran en proceso de depuración.

Fitch expone que el organismo presenta bajos niveles de eficiencia física, lo cual presiona en forma importante los requerimientos adicionales de inversión.

En el avance al primer semestre de 2012 se observa que la nula actualización de las tarifas ha afectado la evolución de los ingresos.

Los egresos se mantienen presionados, de manera que se espera un bajo remanente de operación al cierre del ejercicio.

De manera adicional, se presenta un aumento importante en proveedores y acreedores, por lo que la liquidez se mantiene limitada. Para hacer frente a presiones de liquidez, SIMAS cuenta con una línea de cadenas productivas por 30 millones de pesos, cuyo saldo al 30 de junio de 2012 se ubicó en 26.2 millones de pesos.

Por Javier Medina Pastén